
 
 
 

PS Açores questiona Governo Regional sobre projeto de execução do 

Tecnopolo MARTEC 

  

O deputado Tiago Branco questionou o Governo Regional através de requerimento 
entregue esta, terça-feira, no parlamento açoriano, sobre o projeto de execução do 
Tecnopolo MARTEC, na ilha do Faial, o qual “se desconhece a implementação deste 
processo” já que “não houve lugar a uma apresentação pública do projeto de execução 
da empreitada antecedente ao lançamento do concurso público internacional”. 

Tiago Branco referiu que esta é uma “oportunidade única” para o desenvolvimento 
científico dos Açores em áreas como biotecnologia marinha, aquicultura, tecnologias 
marinhas, estudo dos oceanos e dos organismos em geral, bem como “incrementar a 
criação de emprego qualificado e a fixação e atração de pessoas e empresas”. 

“Seria importante, considerando esta oportunidade, promover o envolvimento e 
participação ativa dos stakeholders, bem como dos parceiros da iniciativa e da 
sociedade em geral”, afirmou o deputado eleito pela ilha do Faial. 

O concurso público internacional foi lançado no passado dia 4 de outubro, para a 
celebração do contrato de “Empreitada do Tecnopolo – MARTEC – PRR”, no Faial, com 
um valor de 13,9 milhões de euros ao abrigo do Plano de Recuperação e Resiliência. 

Quando começou o processo, quando é que o Governo reuniu e procurou o apoio da 
Universidade dos Açores, que outras instituições foram ouvidas, quando é que o 
Executivo recebeu o relatório e/ou as propostas do grupo de trabalho e quanto tempo 
decorreu entre a entrega do projeto definitivo e o lançamento do concurso público de 
empreitada são algumas das questões patentes no requerimento assinado pelos 
deputados do Grupo Parlamentar do Partido Socialista. 

  

Horta, 26 de outubro de 2022. 

 


